

Pressestelle, Donnerstag, 19. Juni 2008

"Happy-Drummer-Summer"

Das letzte Klassenvorspiel vor den Sommerferien sorgt für einen namentlichen Trommelwirbel. Unter diesem Motto sind alle Bürgerinnen und Bürger am Freitag, dem 20. Juni 2008 um 18.00 Uhr in den Garten der Gustav -Adolf-Kirche, Untermainstraße in Dietesheim eingeladen.

Es spielen die Schlagzeugschülerinnen und schüler von Udo Diegelmann und die Musikschul-Combo „Insider“ unter der Leitung von Norbert Schneider.

Alle Eltern und interessierten Musikfreunde sind dazu recht herzlich eingeladen.